

EXCELLENCE PETERBILT S'ENGAGE POUR L'AUTISME.

Montréal, le 30 avril 2019 – Excellence Peterbilt a pris l'initiative de soutenir l'association Autisme Montérégie qui vient en aide aux familles et aux personnes vivant avec le trouble du spectre de l'autisme.

Une belle remise de dons avait été effectuée en septembre 2018. Mais Excellence Peterbilt a décidé de récolter encore plus de dons pour leur venir en aide. Des objets promotionnels ont donc été créés pour l'occasion : des camions jouets, des garde-boues et des bouteilles en stainless arborant le slogan : *Ensemble, changeons notre regard sur l'autisme*. Cent pour cent des profits réalisés sur ces produits seront remis à l'organisme au mois de septembre.

Excellence Peterbilt a décidé d'aller plus loin en montant un camion qui fera de la sensibilisation durant toute la saison estivale. Le slogan présent sur son lettrage, le logo en casse-têtes, contribuent à lui créer une identité unique qui va nous aider à sensibiliser le public à l'autisme. Ce 389 2020 a donc une belle mission qui l'attend pour les mois à venir. Au mois de septembre, il sera mis en vente et cinquante pour cent des profits réalisés seront reversés à Autisme Montérégie.

Les internautes pourront suivre le camion tout l'été en suivant la page Facebook d'Excellence Peterbilt. Le public pourra venir le voir lors des différents événements estivaux liés au camionnage. Les produits promotionnels seront d'ailleurs vendus lors des événements.

